



5月1日から着任しました校長の内田です。歴史ある西台中に来ることができたことを嬉しく思っています。生徒の笑顔と爽やかなあいさつに元気もらい、私も負けないくらい爽やかな挨拶をしようがんばっています。中野区立南中野中学校から来ました。初めての板橋区で毎日わくわくしています。

自己紹介 名前：内田 善人（うちだ よしと） 昭和 年 月 日生まれ 獅子座

教科：美術 趣味：革で小物を作ること ペット：亀 勤務経験：足立区→日野市→中野区

引き続きSDGsの取組に力を入れて、持続可能な社会の担い手となる生徒を育成することを目標とします。すべての生徒が安心、安全に過ごせる学校で、自分のよさを生かして活躍する子どもたちが地域に貢献し、地域に応援していただける学校づくりを進めたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



5月13日（月）全校朝礼校長講話

いじめについて 3つのお願い

おはようございます。みなさんはいじめをしたことがありますか？

私はあります。小学校4年生の時に同級生の女の子に必要以上に冷たくあたり、面白がっていました。中学1年生の時はいじめられました。いじめられているときは自分が悪いからいじめられていると思っていました。

暴力や悪口はやっている方には遊び心や冗談のつもりでも、やられている方にとっては夜も眠れないくらいつらく、そのつらい思いは一生忘れられないものです。そして、自分が相手を傷つけていたことも、思い出すととても辛く、忘れられない、取り戻したい後悔です。

人間は失敗をするものです。学校は失敗をする所です。大抵の失敗は成功につながる大切な経験です。だけどいじめの失敗だけはしないように、させないようにしてほしい。

3つのお願い

- ・ 自分の行動を振り返って、自分がやられたら嫌だなと思うことはやめましょう。
- ・ 人が困っているのに気づいたら。声をかけてあげてください。
- ・ もし、自分が困っていたら信頼できる大人に相談してください。

もちろん、私でも構いません。

困っていなくても、気になることがあればいつでも校長室に来てください。



5月16日（木）生徒総会

全校生徒が体育館に集まって行われた生徒総会は自治について考える大切な機会です。そこでこのような話をしました。

「Ask not what your country can do for you, ask what you can do for your country.」

（訳）アメリカがあなたに何をしてくれるかを問うのではなく、

あなた方自身が、アメリカのために何ができるかを問うてほしい。

アメリカ第35代のジョン・F・ケネディ大統領が、大統領就任演説で述べた言葉の一部です。これを西台中生の皆さんに置き換えると、

西台中学校があなたに何をしてくれるかを問うのではなく、

あなた方自身が、西台中学校のために何ができるかを問うてほしい。

となります。何かをしてもらえると思っていると**不満や要望**ばかりが出てきますが、一員としての自覚をもって自分なら何ができるかと考えると、それは**感謝や前向きな意見**になってくるものです。西台中では生徒会を中心にルールメイキングの取組をしていますね。この活動を継続して、自分たちの学校は自分たちがよくするという志をみんなで育てましょう。

会はそれぞれの発表を大切に聴き、活発なやり取りがあって充実した内容でした。準備・運営をしてくれた皆さん、ありがとうございました。



6月の行事予定

- 1日(土) 運動会
- 2日(日) 運動会予備日
- 15日(土) 土曜授業プラン②
引き渡し訓練
- 17日(月)～ 水泳指導(始)
- 19日(水)～21日(金)
期末考査



生徒の活躍

剣道部
第四ブロック春季研修大会
男子団体 準優勝
女子団体 第3位

卓球部
板橋区中学校卓球研修会
男子シングルス第3位
男子シングルス第5位
男子ダブルス 第3位



・ 組

今日の西台中

西台中学校の授業スタイル

少人数グループによる話し合い活動を、授業の随所に取り入れて“主体的・対話的で深い学び”を実現します。授業ではその時間の“到達目標”を授業者が必ず提示して、授業者・学習者がともに授業のゴールを明確に意識して学習に取り組めるようにしています。(授業者：社会科 主任教諭)



各クラスの学級目標

「残り少ない中学校生活を全力で・・・」9年生の思いがこもった共同作品。学級目標はクラスの個性が出ています。一人一文字を描いて完成させるもの、字の上手な人・絵の上手な人がチームで制作するものなどがあります。1年間ともに過ごす仲間とのスローガンを大切にしましょう。

一筆入魂

7年生、初めての美術室での授業。今日は色相環の一色目。レモンイエローは色むらができにくくてきれいに塗りやすいのです。面頬筆で枠を塗って中を平筆できれいに塗る技能と、混色の知識を、12色を塗る過程で身に付けます。はみ出さないように慎重に、集中してみんな作業していました。(授業者：美術科 主任教諭)



本を読む

こちらも7年生、国語の授業で図書館ガイダンス。読む読まないにかかわらず、気になった本をまずは借りてみましょう。きっと新しい世界が開けます。月に1冊本を読めば日本人の読書量平均を超えるそうですよ。レッツトライ。(授業者：国語科 主任教諭)

バトンをつなげ 全力疾走

運動会に向けて、いよいよ練習にも熱が入っています。天気予報を見ると当日は雲り・雨マークが見え隠れ。みなさん、晴天を祈って当日までベストを尽くしましょう。

